



Deutliche Erparnis beim Bestellen in Onlineapotheken

Immer mehr Menschen bestellen Medikamente in Online Apotheken. Gerade bei ausländischen Apotheken kann man richtig sparen.

Das Preisargument ist in Zeiten finanzieller Engpässe für immer mehr Kunden das wichtigste Argument. Dies gilt insbesondere in Sachen Medikamente. Man weiß inzwischen auch als Kunde, dass konventionelle Apotheken Preisaufschläge von bis zu 300 Prozent realisieren. Für Kunden ist das unverständlich viel. Zudem zahlen die Krankenkassen bei zahlreichen Präparaten nicht mehr dazu. Das führt bei vielen Familien, in denen ein chronisch kranker Mensch lebt, zu hohen finanziellen Belastungen.

Die Vincent Van Gogh Apotheke, die eine reine Onlineapotheke ist, hält es anders als die meisten Apotheken in Deutschland. Sie gibt beispielsweise die Rabatte, die sie von ihren Lieferanten bekommt, an ihre Kunden weiter. Darunter sind auch immer mehr deutsche Käufer, die die Preispolitik der Stadtteilaapotheken nicht mehr mitgehen möchten. Sie erscheint weder nachvollziehbar noch gerechtfertigt. Mittlerweile kann die Vincent Van Gogh Apotheke 120.000 Kunden aus deutschen Landen verbuchen. Das ist wenig verwunderlich, denn die Preise stimmen in der VVG Apotheek immer. Die große Kundenzahl zieht große Lieferquantitäten und Bestellmengen nach sich - und das bedeutet günstige Einkaufskonditionen bei den Lieferanten. Statt nun überhöhte Preisauflschläge zu realisieren, um den eigenen Gewinn zu maximieren, gibt die VVG Apotheek diese Preisvergünstigungen zum großen Teil an die Kunden weiter. Dazu addiert sich die Tatsache, dass Online-Apotheken generell keine hohen Gewerbemieten und keine teuren Apothekeneinrichtungen benötigen und auch hier Gelder einsparen. Man benötigt als Onlinebetrieb keinen Dekorateur, der das Schaufenster regelmäßig attraktiv gestaltet und kein Lieferfahrzeug für Medikamenten-Auslieferungen. Betrieben werden lediglich ein großes Lager, eine Telefonhotline und eine Webseite. Die Kostenvergünstigungen für die Kunden können dadurch auf bis zu 60 Prozent gegenüber konventionellen Apotheken gesteigert werden.

Die Liberalisierung des Arzneimittelmarktes kommt heutzutage auch den Käuferschichten aus Deutschland zu Gute. Sie dürfen nämlich heutzutage ihre Medikamente und Arzneimittel auch im europäischen Ausland beziehen. In Deutschland sind alle Betriebe, die Pharmazeutika verkaufen, mit der Preisbindung auf rezeptpflichtige Medikamente konfrontiert. Nur bei rezeptfreien Präparaten dürfen die Apotheken frei kalkulieren. Allein das veranlasst zahlreiche Kunden aus deutschen Landen dazu, sich günstigere Einkaufsquellen im Ausland zu suchen. Die VVG Apotheek ist für hohe Qualitäts- und Beratungsstandards bekannt. Achtzig Jahre Erfahrung im Apothekenbereich und entsprechend geschulte Mitarbeiter garantieren, dass die Kunden zum besten Preis auch die beste Beratung erhalten. Das Team der VVG Apotheek spricht zudem deutsch. Um die Sache für die Kunden noch attraktiver zu gestalten, liefert die VVG Apotheek Bestellungen spätestens binnen 48 Stunden aus - und zwar grundsätzlich versandkostenfrei. Das Sortiment der VVG Apotheke entspricht dem der gewohnten Nachbarschaftsapotheke.

Pressekontakt

VINCENT VAN GOGH APOTHEEK VERTRIEB DEUTSCHLAND LIMITED

Frau Luise von Siering
Vogelsangerweg 5
50354 Hürth

vvg-apotheek.com
ssladmin@vvg-apotheek.com

Firmenkontakt

VINCENT VAN GOGH APOTHEEK VERTRIEB DEUTSCHLAND LIMITED

Frau Luise von Siering
Vogelsangerweg 5
50354 Hürth

vvg-apotheek.com
ssladmin@vvg-apotheek.com

Die Vincent van Gogh Apotheek gehört zu den europaweit größten Online-Apotheken. Schon seit Jahren schätzen Kunden das große Produktportfolio, günstige Preise und ein schneller und kostenloser Lieferservice. In Deutschland ist die VVG Apotheek mit einem deutschsprachigen Online-Shop vertreten.